

II Carrera de las Tortas El Secano

Ricardo Mauricio Heredia

El pasado sábado 17/09/2016 participé en la II Carrera de las tortas, en el Secano de El Raal. Sobre un circuito de 5900 metros.

Tras las carreras infantiles empezó la carrera absoluta puntualmente, a las 19:30h. El circuito constaba de una vuelta corta de 1000 m y de dos vueltas de 2450 metros. Nos dimos cita 100 corredores.

Circuito totalmente llano, temperatura agradable y avituallamiento abundante. Grupos de vecinos animando durante toda la carrera. Bolsa del corredor compuesta por tres botes de fritura de tomate y camiseta de algodón conmemorativa.

Tras la carrera se reparten tortas típicas de la zona, muy sabrosas pero que se acaban enseguida y muchos no llegan a probarlas. Entrega de premios muy ágil y trofeos de calidad. Sorteos de regalos para los corredores. Un jamón para el primero de la carrera.

Llego el 30º de 90 que alcanzan la meta. Hago un tiempo de 00:25:34, 5º Veterano B. Ritmo 4:20